

Tourenbericht
Sommer-Tagestour 2021
15.8.2021 durch die Lüneburger Heide

Am Stammtisch im Vereinsheim des TSV Grolland haben wir im Juli beschlossen, daß wir eine Tagestour durch die Lüneburger Heide machen wollen am Sonntag, den 15. August. Geplant und organisiert hat es Uwe Altmann.

Die 8 Teilnehmer waren: Uwe A., Achim K., Manfred R., Klaus K., Acki Z. (der Neue), Jürgen A., Dirk B. und sein Bruder Knut B. (als Gast dabei).

Los ging es um 9:30 Uhr unter der Hochstraße am Grollander Krug. Tourenguide war natürlich auch uns' Uwe. Es ging auf der B6 zur Autobahn A27, Abfahrt Horn-Lehe nach Lilienthal. Am Borgfelder Landhaus kam dann Manfred dazu, der die Führung übernahm bis Ottersberg und dort wieder an Uwe übergab. Auf Land- und Bundesstraße ging es bis nach Schneverdingen in die zart blühende Heide mit einem Fotoshooting vor der Heidewiese. Danach noch 8 km weiter zum Langasthaus *Wesseloh* um 12 Uhr. Am reservierten Tisch auf der Terrasse gab es leckere Mittagsessen und kühle Getränke. Wir stärkten uns in gemütlicher Runde bei lockeren Tischgesprächen.

Nach 1 ½ Stunden hieß es wieder aufsitzen zur Weiterfahrt Richtung Süden durch die malerische Heidelandschaft nach Bispingen und weiter nach Winsen an der Aller. An der Landstraße gibt es einen großen Hofladen wo wir in der Scheune Kaffee und Kuchen genossen.

Nach einem Tankstop ging es dann auf der Landstraße etwas flotter auf den Rückweg über Dörverden und Achim auf die Autobahn zum Bremer Kreuz. Unterwegs zweigte der eine und andere dann nach und nach ab.

Um ca. 18:30 Uhr waren dann alle wohl wieder zuhause, nach insgesamt mehr oder weniger 330 km.

Alles in allem, da waren wir uns einig, war es eine gute Rollertour
durch eine wunderbare Landschaft bei schönstem Wetter
an einem herrlichen Tag !

Hierzu gibt es auch ein paar Bilder in der Fotogalerie / Ausfahrten 2021

Bericht von Jürgen, 16.08.21